## ALISTA PJ MARCHA REFORZADA CON CIUDADANOS; TENSIONES CON PALACIO CONTINÚAN

**EN GRUPOS** de Whats piden replicar llamado en todo el país; confirman 35 ciudades; sugieren ir con familias y de blanco



IMAGÍNENSE una marcha para mantener privilegios, es de pena ajena, además mintiendo" Andrés Manuel López Obrador Presidente de México

AMLO califica de "pena ajena" marchar para mantener privilegios de arriba; juez le ordena frenar expresiones de odio. págs. 8 y 9

Se organizan en WhatsApp y redes sociales

## PJ alista movilización reforzada con organizaciones ciudadanas

INVITAN A SUMARSE a movilización convocada para mañana en las principales plazas del país; es muestra del apoyo de la sociedad civil a las instituciones de la democracia: FCN

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

or medio de grupos de Whats-App y redes sociales, ciudadanos han comenzado a organizarse para marchar junto a trabajadores del Poder Judicial, quienes convocaron a una movilización este domingo por la eliminación de 13 fideicomisos.

Habitantes de la Ciudad de México ya comparten las vías por las que se trasladarán hacia el Monumento a la Revolución y han lanzado un llamado a que esto se replique en las demás entidades federativas.

**EL MOVIMIENTO** Frente Cívico Nacional, surgido a medidos del 2022, está integrado por académicos, intelectuales, ambientalistas, legisladores y otros grupos sociales.

## Eldato

Los llamados incluyen acusaciones contra el Gobierno federal, al que los organizadores señalan en infografías de poner en riesgo la operatividad del Poder Judicial con lo que quedará debilitado para no poder frenar acciones ilegales.

"No habrá quien defienda las instituciones y la legalidad; sin instituciones, avanza la destrucción de México que queremos. El gobierno se encamina a un sistema totalitario en donde no hay democracia, justicia, desarrollo, libertad y paz", señalan.

Entre los organizadores están quienes también encabezaron las marchas en "defensa" del INE, como el Frente Cívico Nacional (FCN), Sí por México, entre otros que se congregan en Unid@s.

Amado Avendaño, vocero del FCN, señaló que el llamado a movilizarse ya ha tenido eco en 35 ciudades del país y se espera que se confirmen más en otras zonas.

"En respaldo al Poder Judicial y en solidaridad con sus trabajadores y familias, las organizaciones de la sociedad civil agrupadas en @redesunidosmx se suman al llamado a las movilizaciones convocadas para este domingo en todo el país", dijo en sus redes.

En entrevista radiofónica dijo que, aunque es poco el tiempo con el que se cuenta para convocar a la población, "la ocasión lo amerita, es simbólico para nosotros cerrar filas y respaldar al Poder Judicial, es importante que se vea, se sienta que las organizaciones de la sociedad civil estamos en respaldo a las instituciones de la democracia".

Por su parte, los trabajadores del Poder Judicial también han iniciado los preparativos para salir a la calle, pues por cadenas difundidas en WhatsApp enlistan cómo deberán acudir al Monumento a la Revolución para avanzar hacia el Zócalo.

En las listas piden acudir vestidos de blanco y con su identificación laboral "suficientemente visible".

Además, se ha solicitado organizarse por el órgano jurisdiccional y acudir con las familias, llevar lonas, pancartas, bebidas no alcohólicas, alimentos, altavoces, botiquín médico y banderas de México. También se sugirieron gritar consignas positivas en defensa de los derechos laborales y la autonomía de este poder de la Unión; evitar exclamar frases relacionadas con la política o que ataquen al Presidente de la República o a los legisladores y procurar mantener la unidad en cada contingente.

En ese sentido, también exhortan a que en caso de que actores políticos se sumen a la marcha, se deberá evitar llevar distintivos de dichas fuerzas políticas; de igual forma, evitar caer en "provocaciones" o ataques verbales.



LA OCASIÓN lo amerita, es simbólico para nosotros cerrar filas y respaldar al Poder Judicial, es importante que se vea y sienta que las organizaciones de la sociedad civil estamos en respaldo a las instituciones

Amado Avendaño Vocero del FCN

"